



15/07/2011

Redacción

La Universidad de Granada encabeza un ranking de las universidades españolas sobre TIC durante los años 2006-2010

Así se desprende del primer número de la hoja bibliométrica que el Vicerrectorado de Política Científica e Investigación acaba de publicar, a través de la web UGR Investiga (<http://investigacion.ugr.es/ugrinvestiga>)

La Universidad de Granada encabeza un ranking de las universidades españolas sobre TIC durante los años 2006-2010 (por encima de otras como la Politécnica de Cataluña, la Politécnica de Valencia o la Politécnica de Madrid), en el número de citas bibliográficas (2.025), en el promedio de citas (4,39) y en el Índice H (20). Así se desprende del primer número de la hoja bibliométrica que el Vicerrectorado de Política Científica e Investigación de la Universidad de Granada acaba de publicar, a través de la web UGR Investiga (<http://investigacion.ugr.es/ugrinvestiga>).

Este boletín electrónico tiene carácter bimensual y pretende analizar y divulgar, a través de diferentes indicadores bibliométricos, la investigación que se realiza en la Universidad de Granada. El primer número está dedicado al CITIC-UGR. Este centro de investigación se creó en el año 2007 y aglutina a los investigadores sobre TIC. En la actualidad está integrado por 23 grupos de investigación. El CITIC-UGR se ha presentado a la convocatoria de Centros de Excelencia Severo Ochoa. Las TIC son uno de los pilares del Campus de Excelencia Internacional BioTic.

La UGR, a la cabeza

El análisis se ha realizado utilizando las bases de datos de Thomson Reuters (período 2006-2010). Dicho análisis demuestra, a través de seis indicadores de producción e impacto, que la Universidad de Granada está a la cabeza de las universidades españolas. Asimismo se demuestra a través del indicador CROWN cómo el CITIC también está posicionado muy bien a nivel mundial en lo que se refiere a impacto. Dicho indicador compara el promedio de citas del CITIC frente al promedio de citas de la especialidad. La UGR, en materia de TIC, siempre se encuentra muy por encima de la media que presentan otras instituciones académicas a nivel mundial.

La hoja se completa con el Índice H de algunos investigadores del CITIC, donde destaca el